

Arrancaron obras de modernización de acueducto, alcantarillado y pavimentación en la Ciudadela Simón Bolívar

Desde la ciudadela Simón Bolívar, estamos mirando esta hermosa obra que se está realizando en este sector que tanto lo necesitaba. Llevamos desde más o menos 10, 12, 15 años pidiendo esta intervención y ahorita el Ibal, está interviniendo esta vía nos está cumpliendo. Te cuento una cosa, la calidad de vida de los habitantes del sector, el embellecimiento y sobre todo la vía se va a ver hermosa el desarrollo que va a tener el sector y fuera de eso la valorización que van a tener las casas. Agradecerles a las personas que han hecho el esfuerzo y decirles que la calidad de vida nos va a cambiar. Aquí estamos como líderes trabajando para que el sector y la población se beneficie, se llama calidad de vida y esta vía inmensamente hermosa va a quedar, aquí vemos cómo le está haciendo un buen trabajo, aquí vemos la cantidad de trabajo que está realizando y el Ibal comprometido. - **Carlos Alberto Gómez, habitante de la Ciudadela Simón Bolívar.**

Ciudadela Simón Bolívar comuna 8, donde ya instalamos todas las redes hidrosanitarias, redes de acueducto, alcantarillado y hoy nos encontramos realizando las actividades de la pavimentación en más de 200 metros lineales que le van a mejorar la calidad de vida a todos estos Ibaguerenos, a todos los habitantes de la Comuna número 8 especialmente a los habitantes de la ciudadela Simón Bolívar. – **Erika Palma, Gerente del Ibal.**